



N-D de la Merci N-D de l'Assomption

éditorial

Que fait-on ?

Il y a quelques années, j'ai côtoyé un prêtre qui avait eu des dérapages sexuels avec des enfants. J'ai aussi rencontré des femmes ayant subi l'inceste, et tel enfant ayant subi un viol d'un professeur de sport. Tous nous pourrions sans doute ajouter d'autres faits à cette liste. Faut-il condamner tous les professeurs de sport ou tous les pères ? A une jeune qui me demandait si tous les prêtres étaient pédophiles, je demandais si tous les pères étaient incestueux !

Si l'attitude était auparavant de tout couvrir, elle est maintenant de tout condamner. Laissons la justice faire son travail indispensable, mais restons attentifs aux victimes d'abord, mais aussi aux personnes qui ont commis de tels actes. N'est-ce pas le signe d'une détresse psychologique et morale ?

Que des personnes soient mises en prison, d'accord pour la réparation et la remise dans le réel ! Mais que fait-on de plus ? J'aime l'appel du Pape à une pénitence collective (tous les vendredis pendant un an) pour les chrétiens d'Irlande « pour obtenir la grâce d'une guérison et du renouveau pour l'Église d'Irlande ». C'est autre chose que de se draper dans une attitude de « parfaits » qui n'auraient besoin de rien faire sinon que de condamner leur voisin.

P. Jacques Cramet

Rencontre avec...

Denis Forgues

Nous avons la chance à la paroisse Notre-Dame de la Merci d'avoir de jolies fleurs qui égayent le parvis, le logement des prêtres et l'accueil, sans que cela ne coûte un centime à la paroisse : tout ceci grâce à l'ingéniosité et au talent de Denis.

« En 1996, le Père Camille Meynet m'a demandé de prendre en charge l'entretien de l'espace devant le pavillon d'accueil. Depuis quelques années, je m'occupe aussi de l'espace devant le logement de nos prêtres. Je viens en moyenne un après-midi par semaine, un peu plus quand c'est nécessaire, pour tailler, désherber, biner et planter. Je récupère des graines, des plantes de l'église qui ont déflori ou que je trouve lors de promenades, je fais des boutures. Des gens m'apportent aussi des plants.

En jardinant, il m'arrive de renseigner les gens qui viennent alors que l'accueil est fermé.

Mon papa qui était garde-forestier m'a appris le jardinage. Je retrouve donc ce que je faisais dans ma jeunesse. Cela me correspond bien, je suis au calme, j'aime la nature, les fleurs. Jardiner, c'est un don purement gratuit que je veux faire pour l'Église, pour les paroissiens et pour l'accueil. Pour les personnes qui arrivent à la paroisse, c'est important que l'environnement soit agréable, fleuri et donc plus accueillant. Je n'ai jamais été enfant de chœur, je ne fais pas de lecture à la messe, alors jardiner, c'est ma manière à moi de servir l'Église ».

Propos recueillis par Marie-Odile Piassale

Agenda

Mercredi 21 avril

20h45 : prière du Chapelet à St-Éloi

Du 22 au 26 avril : pèlerinage diocésain à Lourdes

Mercredi 5 mai

20h45 : prière du Chapelet à St-Éloi

Judi 6 mai

14h15 : réunion du MCR à Fresnes

20h30 : réunion-découverte de l'Évangile de Luc à Fresnes

Vendredi 7 mai

19h30 : messe à St-Éloi suivie d'un temps d'Adoration

Samedi 8 mai

15h à 16h30 : éveil à la Foi pour les 4/7 ans à Fresnes

18h30 : messe des familles avec premières communions à Rungis

Dimanche 9 mai

10h30 : messe des familles avec premières communions à Fresnes

Ceci vous concerne...

Le prêtre, un homme qui tisse des liens

Peu nombreux, ils sont encore très demandés; critiqués, ils forcent parfois l'admiration. Finalement les prêtres, qui sont-ils ? Témoignages de prêtres et de laïcs le mercredi 21 avril à 20h au 43 rue Boileau 75016 Paris. Organisé par les focolari 01 46 68 53 20 ou fdp.paris@focolari.fr

Invitation des Migrants

En commémoration de leurs aïeux, l'Aumônerie antillaise, guadeloupéenne et guyanaise vous invite à la rejoindre dimanche 9 mai à 11h à l'église du St Curé d'Ars au Kremlin-Bicêtre. Célébration présidée par notre évêque.

01 48 80 02 36

Veillée de Pentecôte à Chevilly-Larue

Repas partagé à partir de 19h dans le parc des Spiritains, suivi de la célébration de la Vigile de Pentecôte le samedi 22 mai.

Remerciements CCFD

Près de 50 personnes au repas, merci pour les dons reçus: 31 enveloppes transmises (sans les ouvrir) au CCFD Créteil, plus des dons en liquide.

Infos pratiques

Messes dominicales

Samedi : 18h30 à Rungis.

Dimanche : 10h30 à N-D de la Merci.

En semaine :

Mardi, mercredi, jeudi et vendredi
9h à Saint Éloi

N-D de la Merci 01 46 66 10 13

laparoissendmerci@wanadoo.fr

N-D de l'Assomption 01 46 87 94 45

paroissedelassomption@orange.fr

Accueil du 19 avril au 2 mai 2010

N-D de la Merci :

lundi, mercredi, vendredi 16h30-19h00

mardi, jeudi, samedi 9h30-11h30

N-D de l'Assomption : pas d'accueil pendant les vacances scolaires

Site du secteur

<http://www.catholiques-val-de-bievre.org>

Nos joies et nos peines

Entreront dans l'Eglise par le sacrement du Baptême **le 2 Mai** à Notre Dame de la Merci Justine Jégou, Léa Bertuccelli, Romain Nguyen-Chevalier, Sevan Fanton-Molyn
le 9 Mai à ND de l'Assomption de Rungis Matthieu Lebreton, Hugo Kersaudy

Nous avons accompagné de notre prière lors de leurs obsèques à Fresnes :

Hélène Dussous, Emilienne Deschamps.

Extraits d'une présentation de l'encyclique « L'amour dans la vérité »

« L'amour dans la vérité, dont Jésus se fait le témoin », telle est la force dynamique du vrai développement humain de tout homme et de tout l'homme. L'amour sans vérité peut être confondu avec un réservoir de bons sentiments, n'ayant qu'une incidence marginale. La vérité donne sens et valeur à l'amour. Le développement a besoin de la vérité. Sans elle, l'agir social devient la proie d'intérêts privés et de logiques de pouvoir qui conduisent à la désagrégation de la société. Ce qui découle du principe de « l'amour dans la vérité », c'est la justice et le bien commun ... Le développement est une vocation de l'homme : autrement dit, c'est reconnaître qu'il naît d'un appel de Dieu et qu'il est incapable de se donner à lui-même son sens ultime ... Un tel développement est intégral, car il

doit promouvoir tout homme et tout l'homme. La foi chrétienne se préoccupe du développement sans s'appuyer sur des privilèges ou des positions de pouvoir, mais uniquement sur le Christ ... Il est urgent de comprendre le développement comme une croissance spirituelle et pas seulement matérielle.

En conclusion, le Pape dit que le développement a besoin des chrétiens qui ont les mains tendues vers Dieu dans un geste de prière, conscients du fait que l'amour riche de vérité d'où procède l'authentique développement n'est pas produit par nous, mais nous est donné. Le développement a aussi besoin d'amour, de pardon, de renoncement à soi-même, d'accueil du prochain, de justice et de paix.

Marcel Annequin, théologien,